

# 8月園だより

令和6年7月末日  
認定こども園まこまないみどりまち保育園  
TEL 582-1521  
FAX 582-1501  
HP: [www.zenikukai.jp](http://www.zenikukai.jp)

「皆さんに支えられていることに感謝！！」

夏本番！！毎日暑いですね。保護者の皆様毎日のお仕事、送迎等お疲れ様です。只今、毎日のように水遊びや、木陰の涼しいところで虫探しなど、夏の太陽に負けないくらいのはじける笑顔でこの季節を楽しんでいる当園の子どもたちです。

今年度より認定こども園になり、学校薬剤師の方に衛生管理及び様々なアドバイスをいただいております。

水遊びの開始初日に来園し、水質管理（塩素濃度等）の方法を教えてくださいました。

水遊びは少人数ずつクラスで入れ替えをしながら行っておりますが、入れ替えのたびに水質検査を行い衛生的に出来るよう指導があり、今まで以上に気を付けております。

その他、各保育室の採光については照度計を用い、又、換気についてもCO<sub>2</sub>モニターを用いて検査を実施し、当園は現在、衛生的かつ安全に保育生活を送ることが出来る状況とっていただきました。次回は床暖が入る時期に来ていただきますが、常に、衛生面等で質問がある時は相談に乗っていただけることになっております。

去る7月16日に不審者訓練を行いました。

今回も警察、日本防災通信協会、非常通報ボタン点検業者（テルウェル）と連携し立会いの下、行いました。（非常通報ボタンはこの度さらに増設し、各部屋等16箇所設置）

訓練の内容は、園外にいる不審者（お酒に酔った女性が園庭フェンス出入口を激しく揺さぶり、敷地内へ侵入しようとする）を発見と同時に、刺激せず速やかに園庭で遊んでいる子の安全確保及び通報、園内に居る人たちへ周知をする訓練です。

※方法等内部の取り決めにつきましては記載を控えさせていただきます。

訓練を終えて色々反省、課題を感じましたが、まずは子どもたちの安全確保をしたうえ機転を利かせていく事の難しさと重要さを感じました。訓練を終えて、警察官と日本防災通信協会の方に講評を頂きました。講評（一部抜粋）は下記になります。

~~~~~

- 110番非常通報ボタンの押下や逆信電話の対応は、誰もが出来るよう設置場所やシステムの把握を全職員が周知することが大切である。
- 警察への非常通報は、非常通報装置と携帯電話による110番の並行通報は、実際の事案発生に準じた実践的な訓練であり、警察本部と保育園側の連携がスムーズに行われ、当保育園の防犯訓練レベルの高さがうかがわれた。
- 認定こども園まこまないみどりまち保育園は、年2回の不審者対応訓練を実施しており、防犯意識が高く全体的に練度も高く、不審者の伝達や園児の避難誘導・隔離がスムーズに行われていることから、今後は新たな想定訓練（内容を職員に周知しないブラインド形式）を企画してほしい。
- 原則は、館内に不審者を侵入させない事が重要。

~~~~~

子どもたちが毎日笑顔でいられるために、色々な専門の方たちが関わってくださりとてもありがたく感謝でいっぱいです。講評にありましたように、館内に不審者を侵入させないように、保護者の皆様も送迎時には一家庭ずつ、カード及びインターホンで確認の上玄関をお入り頂くようお願いいたします。これから夏のレジャーなどでお出かけする方も多いと思いますが、ご家庭でも安全にお過ごしください。いね。

園長 熊澤 千夏



室内で避難する様子



速やかに園内に誘導し安全を確保する様子



不審者役の職員

## 〈8月の行事予定〉



- ・ 7日（水）七夕の会（お楽しみ会）…七夕の由来についての話をしたり、子どもたちが制作した作品の紹介などをします。
- ・ 20日（火）真駒内中学校吹奏楽演奏会
- ・ 22日（木）避難訓練（地震）9：30～

※ 9日（金）・ 23日（金） 布団・コットカバー洗濯日

※ 13日（火）・ 14日（水）・ 15日（木） お盆休みの協力をお願いしています



### ～体育教室～

ひまわりぐみ … 8日（木）・ 23日（金）  
ももぐみ … 9日（金）・ 30日（金）



## 〈お知らせ〉

- ・ ホームページにブログを開設しました。月に1回更新いたしますので、ぜひご覧下さい。
- ・ 8月6日より、伊藤彩佳保育教諭が産休に入ります。よろしくお願い致します。



## 〈7月の意見・要望・苦情〉

意見・要望 1件 苦情 0件

送迎時に五輪公園横の歩道に乗り上げて駐車している車がある。歩道が狭くなり、歩行者やベビーカーを押して通る方が車道に出なくてはならなくなり、車と接触しそうになる等危険な場面があった。また、左車線なのに進行方向と逆向きに停めている車もあった。注意喚起をしてほしい。

↓  
歩道に乗り上げて駐車をすると、歩行者やベビーカーが車道を通ることになり、接触事故につながる恐れがあります。送迎時には園駐車場を利用させていただきようお願いします。

